

JOURNALIST

Jumat Curhat, Kapolda Jatim Berikan Bakti Kesehatan Bhayangkara untuk Negeri

Achmad Sarjono - JATIM.JOURNALIST.CO.ID

Jan 6, 2023 - 14:27



SURABAYA - Untuk menampung aspirasi masyarakat, Polda Jatim rutin menggelar pertemuan dengan warga tiap hari, terutama tiap hari Jumat yang dikemas dengan program 'Jumat Curhat'.

Kali ini Jumat Curhat dilaksanakan di SIB (Sentra Ikan Bulak) Kelurahan Kedung Cowek, Kecamatan Bulak, Kota Surabaya.



Kapolda Jawa Timur Irjen Pol Dr Toni Harmanto, MH bersama Wakapolda Jawa Timur Brigjen Pol Slamet Hadi Suprptojo, didampingi Pejabat Utama (PJU) Polda Jatim, menerima curhatan warga masyarakat pesisir pantai Mentari Kenjeran.

Irjen Pol Toni Harmanto, usai meninjau gerai kesehatan yang disediakan oleh Biddokkes Polda Jatim menyampaikan, Program Jumat Curhat ini adalah suatu bentuk komunikasi dari jajaran kepolisian dengan masyarakat untuk bisa menerima, menampung keluhan mereka apa saja.

"Ini suatu bentuk komunikasi kami dari jajaran kepolisian dengan masyarakat untuk bisa menerima, menampung keluhan mereka apa saja yang selanjutnya akan kami tindaklanjuti," kata Irjen Toni, Jumat (6/1/2023).

Dalam kegiatan "Jumat Curhat" ini, Polda Jatim sekaligus juga menggelar kegiatan bakti sosial maupun bakti kesehatan bagi masyarakat.

" Disini banyak masyarakat yang berobat, kemudian menyampaikan curhatan terkait dengan tugas tugas kita," kata Kapolda Jatim, Irjen Pol Toni Harmanto.

Untuk kegiatan "Jumat Curhat" ini lanjut Kapolda Jatim, bisa dilaksanakan di lokasi atau kawasan yang rawan kriminalitas.

Kapolda Jatim menegaskan kegiatan yang bersifat menjalin komunikasi seperti Jumat Curhat kali ini tidak hanya dilaksanakan tiap hari Jumat, melainkan, hari hari juga ada bertemu anggota dengan masyarakat.

"Seperti disampaikan Dirbinmas Kombes Pol Asep Irpan Rosadi, untuk menampung aspirasi, informasi atau apapun keluhan masyarakat, bisa dilaksanakan tiap hari," terang Irjen Toni.

Ditambahkan oleh Kapolda Jatim, masing - masing Polres dan Polsek jajaran telah melaksanakannya dengan kegiatan sambang warga melalui fungsi Bhabinkamtibmas di wilayah masing - masing.

"Ada Kapolres dan Kapolsek, dan yang paling sering adalah Bhabinkantibmas, tentunya kita akan konsentrasikan di tempat tempat yang rawan, entah rawan narkoba kita bikin acara disitu, rawan kejahatan konvensional misalnya pencurian dan kita akan galakkan," pungkas Kapolda Jatim.

Sementara itu beberapa warga yang mengikuti kegiatan "Jumat Curhat" mengucapkan terima kasih.

Bahwa kegiatan ini bisa membantu warga terutama masyarakat pesisir bisa mencurahkan isi hati atau curhat langsung kepada Kapolda Jatim.

"Saya ucapkan terima kasih kepada Pak Kapolda yang telah melaksanakan kegiatan ini. Kami rasa kegiatan ini sangat baik yang bisa menampung aspirasi masyarakat," ucap Harianto, Ketua RW 4, Kelurahan Kedung Cowek.

Selain itu Ayu Vitasari, Lurah Kedung Cowek, menjelaskan, bahwa kegiatan dari Polda Jatim sangat diperlukan, terutama memberikan layanan kesehatan bagi masyarakat khususnya warga Kedung Cowek.

"Disini kan kebanyakan bekerja sebagai nelayan. Jadi layanan kesehatan yang diberikan ini bisa membantu masyarakat untuk memeriksakan kesehatan mereka, mulai dari tensi darah, kesehatan penyakit dalam maupun yang lain," ucap Lurah Kedung Cowek.

"Ini sangat sangat membantu masyarakat, apalagi kan Puskesmas agak jauh. Kadang kadang para nelayan malas untuk memeriksakan kesehatan mereka," lanjut dia.

Dari kegiatan ini Polda Jatim juga menyiapkan layanan kesehatan, pengobatan umum, Posyandu, pemeriksaan mata, pemeriksaan gigi dan penyakit dalam. (*)